

## ●筑豊支部だより (H23)

飯塚・直方・田川の各支部が合併し設立された筑豊支部は、節目の40周年を迎え、第40回筑豊支部総会を平成23年11月19日(土)筑豊ハイツにて開催いたしました。

今回は、本学工学部より河村能人教授、名誉会員の秋吉卓先生、会員19名の参加となりました。総会では筓場支部長の挨拶の後、最近支部会員の高齢化に伴い、体調不良あるいは病氣療養中との事で欠席される会員が多い中、昨年中に訃報の知らせがあった、大場義則(S11機械)さん、佐竹捷二(S17土木)さん、相知了介(S20機械)さん、三村徹(S20採鉱)さん、荻迫忠文(S22採鉱)さん、陶山英生(S23採鉱)さんの先輩方に黙祷をささげました。筑豊炭田を支えてこられた方々に敬意と感謝を表します。

こうして会員が少なくなる一方、トヨタ自動車九州

より北原晃治(H8機工)君、安藤雅英(H10機工)君、井口裕介(H21機工)君、又、田川地区より佐藤英彦(S57工化)君が新会員として参加されました。更に福岡支部より村上俊明(S48資源)さんが



態々筑豊まで足を運んでいただき、久し振りに賑やかな総会となりました。

恒例の講演は今回招聘いたしました河村教授に「熊大マグネシウムの開発とその取り組み」と題してMgがFe、Alに比して軽量であり強度があり更に耐熱性が高いかを話していただきました。今後の熊大マグネシウムの河村先生のご活躍を願うものであります。

さて、楽しみの懇親会では、ご馳走に舌鼓を打ち時の経つのも忘れて膝を交えて酒を飲み交わしました。今回からは、楽しみを増やそうと考え僅かな予算の中から少しばかりの賞品を用意しピン

ゴゲームを試みました。皆さんに喜んでもらえ次回も更に工夫をこらしたいと思います。最後は冠頭言、武夫原頭に草萌えて…萬歳三唱にて、各部屋に戻り、幹事長の部屋で秋吉先生のいつもの“お土産・しろ”を深夜まで美味しくいただきました。

翌朝は朝風呂(庄内温泉)に入り、朝食をとりながら次回の総会を平成24年11月17日(土)、スコレ若宮で開催することに決定いたしました。筑豊支部の合い言葉“元気に再会そして語らい”を約束し会員皆家路につきました。

(幹事長 S49土木 松延隆俊)